



2025.07.18

1学期終了 夏休みへ



(7/17 着衣水泳実習にて)

入学から4ヶ月。初めは緊張した様子の1年生でしたが、中学校生活にも慣れ、自分で考えて行動する様子も見られるようになりました。時計を見て時間を守る姿に感心しました。学習面でも、ほとんどの生徒が授業に集中し、わからないことを質問したり、期末テスト前には目標をしっかりともって自主学習に取り組んだりすることができました。

2学期はさらに主体的に学習・行動できるよう、支援していきたいと思います。以下に生徒の1学期の反省を一部紹介します。

私は中学校に入学して大きく変わったことがあります。それは部活動です。私は最初、帰宅部の予定でしたが、部活動見学で心を惹かれて、今ではとても素晴らしい吹奏楽部に入部し、楽しんでいます。

IMさん

1学期は期末テストや実力テストで忙しいときもあったけれど、中学校生活がとても楽しくて、先生方とも気軽に話をすることができました。優しい先生方で良かったです。2学期もよろしくお願いします。

KMさん

小学校から中学校に進学し、新生活が始まったときは不安だらけだったけれど、1学期を過ごして学校に慣れることができた。小学校に比べて忙しいけど、楽しい毎日を送ることができた。

KYさん

8・9月の予定

8月

13日（水）～15日（金）学校閉庁

9月

1日（月）始業式
2日（火）読み聞かせ
3日（水）委員会
8日（月）スクールカウンセラー来校
16日（火）弁当の日・衛生検査・安全点検
18日（木）郡市新人陸上競技大会
24日（水）芳賀地区音楽祭
26日（金）～郡市新人各種大会
29日（月）スクールカウンセラー来校
29日（月）～10月2日（木）
中間テストのため部活無し

《夏祭り中学生御輿について》

○7月26日（土） 13：20登校 体育館集合

- ・昼食を取ってから夏用運動着で登校してください。バスで会場へ移動します。
- ・御輿を担いだ後学校に戻り、17：00解散予定です。

※送迎の車は、北駐車場を御利用ください。（正門の出入りはできません。）

※当日の天候やWBGTの数値によって中止になる場合は、eメッセージにてお知らせします。

保護者の皆様へ

◎体育館シューズ入れの用意をお願い致します

2学期に向け、体育館シューズ入れの用意を各ご家庭でお願い致します。手提げタイプの物であれば素材や形状は指定ありません。机の横に掛けて保管させようと思います。



7/3 技術の授業参観では、大変お世話になりました。

保護者の皆様のお手伝いのお陰で、随分作業が捗りました。夏休みは是非お子様との会話を多くもち、有意義な休みになりますことを願っております。交通安全やSNSの被害に遭わないよう、ご家庭でも呼びかけをお願い致します。



☆学年通信について☆

今年度は紙、HP、メール配信にてお知らせしますが、次年度よりHP、メール配信のみとなります。ご了承ください。